

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion in der BV Hohenlimburg

Betreff:

Vorschlag der SPD-Fraktion

Hier: Geschwindigkeitsüberwachung Piepenstockstraße

Beratungsfolge:

28.10.2015 Bezirksvertretung Hohenlimburg

Beschlussvorschlag

Die Bezirksvertretung fordert die Verwaltung auf, eine Geschwindigkeitskontrolle in dem Bereich Piepenstockstraße durchführen zu lassen.

Begründung

Siehe Anlage!



Wir sind da
kompetent & bürgerlich

0968/2075

Fraktion Bezirksvertretung Hohenlimburg



Peter Arnusch SPD-Fraktion der BV Hohenlimburg Kaiserstr. 22 58119 Hagen

Herrn Bezirksbürgermeister

Hermann- Josef Voss
Rathaus Hohenlimburg

Fraktions sprecher Peter Arnusch
SPD-Fraktion der BV Hohenlimburg

Kaiserstr. 22
D-58119 Hagen

Telefon 02334 / 4 34 99
Mobil 0179 / 2 25 20 98
eMail: peterarnusch@t-online.de
www.spd-hohenlimburg.de

Hohenlimburg, 18.10.2015

Sehr geehrter Herr Voss,

die SPD-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag gemäß §6 Abs. 1 der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung am 28.10.15 zu setzen:

Betr.: Geschwindigkeitsüberwachung Piepenstockstraße

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung fordert die Verwaltung auf, eine Geschwindigkeitskontrolle in den Bereich Piepenstockstraße, durchführen zu lassen.

Begründung:

Auf den o.g. Straßen werden nach wie vor die vorgeschriebenen Geschwindigkeiten nicht eingehalten. Die Antwort der Verwaltung war hier nicht ausreichend. Wir behalten uns vor weitere Anträge in der Sitzung zu stellen.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Arnusch

Der Oberbürgermeister
32/04

27.10.2015

Ihr Ansprechpartner
Frau Wiener
Tel.: 207 - 2356
Fax: 207 - 2433

An die

**Bezirksvertretung Hohenlimburg
über VB 4**

**Geschwindigkeitsüberwachung Piepenstockstraße
TOP 6.8 BV 28.10.2015**

Ergänzend zur Stellungnahme v. 09.09.15 für die Sitzung am 16.09.15 möchte ich Ihnen mitteilen, dass zwischenzeitlich geprüft wurde, ob unter Berücksichtigung der technischen Gesichtspunkte überhaupt eine mobile Messstelle der Stadt eingerichtet werden kann.

Nach Mitteilung des Außendienstmitarbeiters ist dieses tatsächlich nicht möglich. Die Piepenstockstr. ist insgesamt zu kurvenreich und eine Einmessung aufgrund der nicht gerade verlaufenden Gehwegkante nicht möglich.

Die Angelegenheit wurde erneut mit der Polizei diskutiert.

Auch dort besteht die Auffassung, dass Geschwindigkeitsüberwachungen nicht erforderlich sind.

gez. Wiener